



Gelar Ngopi Bareng Bersama SDK, Gema SDK – JSM Kabupaten Mamasa Akan Bekerja Maksimal Untuk SDK – JSM

Terbitsulbar.com – Mamasa – Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa menggelar ngopi bareng dengan bakal calon Gubernur Sulawesi Barat, Dr. H. Suhardi Duka, MM yang dipusatkan di warkop Iman Mambi, Kabupaten Mamasa, Selasa (03/09/24) kemarin.

Sekira 50 orang pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa yang juga ikut menghadiri acara tersebut.

Ketua Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa, Tambrin pada kesempatan tersebut menyampaikan, kami dari segenap pengurus dari 17 kecamatan dan 168 Desa sangat bersyukur bisa bertemu langsung dan bertatap muka dengan Suhardi Duka (SDK) selaku bakal calon Gubernur Sulawesi Barat periode 2024 – 2029.

Tambrin mengaku akan bekerja secara maksimal kedepan dalam upaya memenangkan pasangan SDK – JSM khususnya di Kabupaten Mamasa.

"Kami dari Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa tentunya akan berkerja semaksimal mungkin dalam hal bagaimana kedepan memenangkan SDK – JSM khususnya di Kabupaten Mamasa, sebab kami yang tergabung dalam barisan Gema ini adalah orang – orang pilihan yang selama ini dan sudah teruji soal lapangan.

Tambrin menaruh harapan besar di kontestasi pemilihan Gubernur Sulawesi Barat kali ini pasangan SDK – JSM bisa keluar sebagai pemenang di Kabupaten Mamasa.

"Tentu kami berharap semoga kedepan, SDK – JSM menang di Kabupaten Mamasa," kata Tambrin.

Optimisme kemangan SDK – JSM di Kabupaten Mamasa bagi Tambrin tentu cukup beralasan, dimana menurutnya dengan majunya SDK – JSM pada Pilgub kali ini, dilihat dari pemetaan wilayah khususnya keterwakilan dari pegunungan, tidak ada yang maju sebagai calon Gubernur dan Wakil Gubenur dan bisa menjadi kemenangan tersendiri bagi bapak SDK – JSM.

Selain itu kata dia, kami juga melihat penguasaan wilayah SDK sudah berpengalaman sejak 2017 lalu, dimana beliau mampu mendulang suara yang cukup signifikan di Kabupaten Mamasa dan ini menjadi salah satu acuan kami dari Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabuapten Mamasa bahwa elektabilitas SDK di Mamasa unggul dibanding yang lain.

"Intinya kami akan bergerak untuk memberikan keyakinan kepada seluruh masyarakat yang ada di Kabupaten Mamasa agar memberikan dukungan kepada pasangan SDK – JSM untuk Sulbar yang lebih maju kedepann," tegas Tambrin.

Di tempat yang sama, Bakal Calon Gubernur Sulbar Dr. H. Suhardi Duka atau yang akrab disapa SDK memberikan semangat kepada jajaran pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa agar tidak ragu memberikan dukungan pada dirinya dan JSM di Pilgub kali ini.

"Jangan ragu untuk mendukung sekaligus bekerja semaksimal mungkin di Pilgub kali ini, dan jika kita diberi amanah oleh masyarakat Sulbar kedepan, tentu kita akan memberikan perhatian serius kepada seluruh lapisan masyarakat yang ada," ujar Suhardi Duka.

Di hadapan puluhan pengurus Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM Kabupaten Mamasa juga menyampaikan bahwa upaya peningkatan ekonomi masyarakat, infrastruktur pertanian dan pendidikan akan menjadi perhatian serius kedepan.

"Saya ingin tegaskan kepada kita semua, bahawa sebagai pemimpin harus benar – benar merakyat, sebab jabatan itu hanya sesaat, sehingga tanggung jawab itu harus benar – benar dilaksanakan dengan penuh keikhlasan dan ketulusan dalam hal melayani masyarakat,"pungkas Suhardi Duka.

(Man).